
Al Sig. Sindaco 

del Comune di Cosenza 

SEDE 

 

Premesso 

• che le sedute del Consiglio comunale hanno sempre beneficiato della quanto mai opportuna 

ripresa televisiva dei lavori e successiva trasmissione tramite tv locali; 

• che l’informazione, cioè far conoscere alla cittadinanza le questioni discusse e deliberate in 

Consiglio, costituisce il presupposto ineludibile del rapporto trasparente fra chi amministra 

e chi è amministrato; 

• che fino ad oggi nessuna seduta del Consiglio Comunale è stata trasmessa in presa diretta, 

unica garanzia per escludere  manipolazioni  interessate in sede di “montaggio”; 

• che risulta avere l’Amministrazione un contratto con l’emittente televisiva CAM TELETRE  

che prevede l’utilizzo quotidiano di cinque ore per la trasmissione di programmi realizzati 

dagli uffici comunali addetti alla comunicazione istituzionale; 

tutto ciò premesso, 

Interrogo 

La S.V. per sapere se è tuttora vigente la convenzione con CAM TELETRE,vincitrice della gara 

di appalto per la trasmissione, fra l’altro, delle sedute del Consiglio Comunale e, laddove la 

convenzione non venisse utilizzata, conoscerne le ragioni e, se il contratto è stato rescisso, 

come intende garantire l’informazione istituzionale sui lavori del Consiglio e delle Commissioni  

tenuto conto, sulla base delle informazioni assunte, che l’iniziativa della convenzione con 

l’emittente CAM TELETRE, a suo tempo, fu intrapresa per sollecitazione proprio del Consiglio 

Comunale. 

 

 

Distinti saluti, 

Sergio Nucci 

 

Consigliere Comunale di Cosenza 

Gruppo della “Grande Alleanza con la Rosa nel Pugno” 

 

Cosenza 21.09.2006 

 


